



Reportan reducción del 75% en exceso de mortalidad en CDMX

❖ De acuerdo con reportes proporcionados por el gobierno capitalino, se ha pasado de 588 defunciones en exceso de personas residentes de la ciudad el 18 de enero, a 149 el día 26 de febrero

[Adriana Rodríguez]

La Ciudad de México ha registrado una reducción del 75 por ciento en el exceso de mortalidad durante febrero.

De acuerdo con el Resumen ejecutivo de exceso de mortalidad para residentes de la Ciudad de México, con corte de información al 26 de febrero de 2021 y utilizando los datos de las actas de defunción registradas por la Dirección General del Registro Civil de la Ciudad de México, el exceso de mortalidad de la Ciudad de México muestra una reducción con respecto a su punto más alto registrado el día 18 de enero.

De acuerdo con el reporte, se ha pasado de 588 defunciones en exceso de personas residentes de la ciudad el 18 de enero, a 149 el día 26 de febrero.

Entre el 1 y el 26 de febrero se registraron 10,513 defunciones de residentes de



la Ciudad de México, esto representa 5,712 adicionales a las esperadas en el mismo periodo de acuerdo a los basales definidos por la Comisión Técnica de Estudio de la Mortalidad.

Esto representa un promedio diario de 219 muertes adicionales a las esperadas, mostrando entonces una reducción de 53% con respecto al promedio diario del mes de Enero de 2021 y una disminución de 21% con respecto al promedio diario de Diciembre de 2020.

En los primeros 26 días del mes de Febrero de 2021 se registraron un total de 7,704 registros con causa de defunción por COVID-19 o sospecha del mismo, de este total, el 30% corresponden a residentes de otras entidades federativas.

Dicho porcentaje aumentó en contraste con mayo de 2020 cuando el 18% de las defunciones por COVID-19 o sospecha corresponden a habitantes foráneos en la Ciudad de México.

Supervisa Jefa de Gobierno desarrollo de Plan Nacional de Vacunación en la alcaldía Azcapotzalco

[Redacción]

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, recorrió las dos Macro Unidades Vacunadoras ubicadas en la Arena Ciudad de México y en la UAM Azcapotzalco, ambas en la Alcaldía Azcapotzalco, con el propósito de supervisar el desarrollo de la Fase III del Plan Nacional de Vacunación contra COVID-19 para personas adultas mayores de 60 años y más.

Sheinbaum Pardo visitó las áreas de registro y de observación, supervisó las instalaciones y conversó con los adultos mayores y familiares sobre la atención que reciben por parte de servidores públicos del Gobierno de México y del Gobierno capitalino. Durante el recorrido estuvo acompañada por la secretaria de Salud de la capital, Oliva López Arellano; y la delegada Estatal de los Programas de Desarrollo para el Bienestar en la Ciudad de México, Cristina Cruz Cruz.

En cada sede se cuenta con 53 células de vacunación y en promedio se aplican 12 mil 800 dosis diarias para cumplir con el objetivo de inmunizar a 89 mil 518 adultos mayores en esta Alcaldía.

En la Alcaldía Miguel Hidalgo, la aplicación de la vacuna contra COVID-19 inició el 8 de marzo y se efectúa mediante una cita (pre-

vio registro en <https://mivacuna.salud.gob.mx> o en Locatel 55-5658-1111), se asigna en un mensaje de texto SMS el nombre, sede, día y hora de inoculación conforme a la letra inicial del primer apellido. El calendario vigente es el siguiente: S, T, U y V el 13 de marzo; W, X, Y, Z, sin apellido paterno y rezagados el 14 de marzo.

En la Alcaldía Azcapotzalco, la aplicación de la vacuna contra COVID-19 inició el miércoles 10 de marzo y se realiza de igual manera mediante una cita o en Locatel, para posteriormente asignarse en un mensaje de texto SMS el nombre, sede, día y hora de inoculación conforme a la letra inicial del primer apellido de acuerdo con el siguiente calendario vigente: I, J, K, L y M el 13 de marzo; N, Ñ, O, P, Q y R el 14 de marzo; S, T, U y V el 15 de marzo; W, X, Y, Z, sin apellido paterno y rezagados el 16 de marzo.

En ambas Alcaldías, posterior a su vacunación reciben una cita para la aplicación de la segunda dosis máximo 45 días después de la primera. Hasta el día de ayer el GCDMX reportó que se ha inmunizado al 23 por ciento del total de 1.65 millones de adultos mayores en la capital del país y se estima que una vez concluida la inoculación en Miguel Hidalgo se alcance un 26 por ciento.

